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der Abgeordneten Dr. Dieter Antoni 
und Genossen 
an die Bundesministerin für Untericht und kulturelle Angelegenheiten 
betreffend Pädagogische Akademien, Berufspädagogische Akademien und Pädagogische 
Institute 
 
 
 
Seitens des Bundesministeriums für Untericht und kulturelle Angelegenheiten wurde mit 
Beginn des Wintersemesters l996/97 eine Reduzierung des Aufwands an Werteinheiten in 
Höhe von l0 % für die Pädagogischen Akademien, Berufspädagogischen Akademien und 
Pädagogischen Instituten angeordnet. 
 
Die nachfolgend angeführten unterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Bundes- 
ministerin für Unterricht und kulturelle Angelegenheiten nachstehende 
 
 
Aufrage: 
 
1. In welcher Weise wurde dieser Anordnung, jeweils in den Pädagogischen Akademien, 
Berufspädagogischen Akademien und Pädagogischen Instituten, aufgeschlüsselt nach den 
einzelnen Bundesländern, nachgekommen? 
 
2. In welchen Ausbildungsbereichen (z.B. der Weiterbildungsbereich, Interkulturelles 
Lernen, EDV, etc.) konnte diese Weisung umgesetzt bzw. nicht umgesetzt werden? 
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